



Objectifs

Le parcours Mare Nostrum favorise les rapprochements entre langues anciennes et langues vivantes étrangères et régionales, enseignées dans le second degré. Au collège Jean Henri Fabre de Carpentras, ce parcours a pour objectif de traiter de manière croisée, les entrées thématiques, linguistiques et culturelles du Latin, du Provençal, de l'Arabe et de l'Histoire-Géographie, en lien direct avec l'espace méditerranéen.

- Acquérir une culture riche et diverse
- Développer une citoyenneté ouverte sur l'Europe
- Contribuer à la formation humaniste des élèves
- Développer des compétences transversales



PRODUCTIONS



Les productions des élèves sont le fruit d'un travail interdisciplinaire collaboratif qui intègre les éclairages du **Latin**, du **Provençal**, de l'**Arabe** et de l'**Histoire-Géographie**.

1 Élaboration de l'itinéraire d'un marchand au Moyen-Âge

2 Présentation, à la manière d'un guide touristique, de l'histoire et de l'architecture d'une ville méditerranéenne

3 Mise en scène d'une pièce de théâtre : "Le Carthaginois de Plaute"

Des liens forts entre l'Europe et la Méditerranée pour des perspectives d'avenir enrichissantes et durables.



Un **partenariat** contracté avec l'école des Trois Docteurs de Beyrouth est l'occasion pour les élèves de développer des projets pédagogiques collaboratifs leur permettant d'améliorer leurs compétences linguistiques tout en développant des opportunités d'échange et de collaboration.

L'accréditation **Erasmus+** est une nouvelle extrêmement positive pour la communauté éducative de la cité scolaire Jean-Henri FABRE. Cette accréditation offre des opportunités enrichissantes de participer à des échanges internationaux, de vivre des expériences d'apprentissage interculturelles et de développer des compétences linguistiques.

Un **voyage** de 3 jours à Marseille, en association avec l'option Bimer, dans lequel les élèves ont l'opportunité d'explorer les îles du Frioul, de découvrir l'exposition Le grand Mezzé au Mucem, de visiter le musée d'archéologie méditerranéenne et de découvrir le Port autonome..